
Почему так мало людей свидетельствуют о Боге ?
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Я не думаю что мало, просто их не слышат. А какая разница, если будит два  или
двадцать, это что добавит веры. Все зависит от слушающего. Всех  Благ.
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